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Javier García, candidato del PRC a la Alcaldía de Campoo de Enmedio 
 
El actual portavoz municipal, Bernardo González, y Shara Gutiérrez ocuparán el segundo y 
tercer puesto, respectivamente 
 
 

Santander, 11 de abril de 2023 
 

El Partido Regionalista de Cantabria en Campoo de Enmedio ha elegido al actual alcalde 
pedáneo de Cañeda, Javier García, como candidato a la Alcaldía del municipio de cara a las 
próximas elecciones municipales que se celebrarán en el mes de mayo.  
 
Los regionalistas han optado por un “cambio” después de que Bernardo González, actual 
portavoz municipal, haya estado cuatro legislaturas al frente del partido como candidato. 
 
A partir de ahora, García liderará un proyecto en el que estará acompañado por el propio 
González, como número dos, y la joven ganadera y gran divulgadora del folclore campurriano, 
Shara Martínez como número tres.  
 
En cuanto al Comité Local, Bernardo González seguirá ocupado el puesto de secretario general 
y Mirella Martínez será la vicesecretaria.  
 
Bernardo González ha mostrado su satisfacción por el trabajo realizado por el PRC durante la 
actual legislatura, que ha calificado como “muy complicada” por las inundaciones, la 
pandemia y la crisis energética. “Hemos hecho una oposición constructiva, útil y con proyectos 
propios”, ha señalado.  
 
Entre ellos ha señalado varias propuestas, como triplicar las ayudas a la natalidad, la 
renovación y ampliación del consultorio médico o la realización del mercado agroalimentario 
de la feria de Requejo. 
 
Otra labor “importantísima” del PRC ha sido el apoyo y empuje para conseguir inversiones a 
través de la Consejería de Obras Públicas para Enmedio, como los parques infantiles de 
Matamorosa, Bolmir o el de las brujas de Cañeda, así como los más de 400.000 euros de 
asfaltado y los más de 300.000 euros de la renovación de la red de agua en Nestares. 
 
También las obras en las pistas ganaderas de Cañeda, Horna y Requejo y la Casa de los 
Camineros, de la Consejería de Desarrollo Rural, además de los cambios a tecnología LED de 
alumbrado público y edificios, gracias a la Consejería de Industria. 
 
Asimismo, ha adelantado que para los próximos meses ya está aprobado el cambio del tejado 
del colegio de Matamorosa, la senda de Matamorosa a Villaescusa, la de Requejo por el 
pantano y la ampliación del puente de Matamorosa por más de 2 millones de euros. 
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Por su parte, el candidato a la Alcaldía, ha afirmado que los regionalistas presentarán una 
“candidatura competitiva” y “otra opción de voto y de gobierno” para los vecinos y vecinas de 
Enmedio. 
 
“Creo que las mayorías absolutas prolongadas en el tiempo no son buenas para los 
ciudadanos, se pierden ideas, frescura y se tiende a un cierto caciquismo”, ha criticado tras 
anunciar que elaborará un programa electoral “muy importante” en el que habrá “grandes 
proyectos e ideas”. 
  
 


